

救急車がひっぱく  
しています！



いち早く必要な人のもとへ  
救急車の適時・適切な利用にご協力を！

ちょっと待って！

～その救急車、本当に必要？～

救急車  
ひっ迫アラート

「緊急ではない」「重症ではない」場合で、  
病院への自力受診が可能な方は、  
救急車の利用をお控えください。

救急車を呼ぶべきか迷ったら、電話で  
「#7119」救急相談センターへご相談  
いただくか、インターネットによる  
「東京版救急受診ガイド」をご利用ください。

救急車が  
足りません!!

その119番通報、本当に緊急ですか？



救急車がひっぱく  
しています！



いち早く必要な人のもとへ  
救急車の適時・適切な利用にご協力を！

# 突然ですが・・・



今、救急車の出場件数が多く、  
到着が遅れていることを知って  
いますか？

何が理由なん  
だろう？



# その理由は・・・

東京消防庁が令和6年中に受けた119番通報の約2割が

『緊急性のない』 『消防に関係のない』

ものでした。

このような不要不急の通報は、ほかの緊急通報の妨げになります。

119番通報ではなく、管轄の消防署や専用ダイヤルに連絡してください。



# どれくらい遅れているの？

救急隊の出場件数と現場到着時間の推移



令和2年と比べておおよそ4分救急隊の到着時間が遅れています。



# 迷ったときは・・・

ここに電話  
しよう！



 **電話で相談**  
東京消防庁救急相談センター

**#7119**

こちらからもつながります  
23区 03-3212-2323 多摩地区 042-521-2323

**24時間受付・年中無休**

A cartoon illustration of a woman with brown hair, wearing a pink shirt, holding a white smartphone to her ear. To her right, the text '#7119電話' is written vertically.

ご協力  
お願いします！



あなたの行動が命を救います！